

ZERTIFIKAT

ISO 14001:2026

SERTIVA bescheinigt gemäß ISO/IEC 17021:2015, dass das Unternehmen

BIGALS AG

Chriesbaumstrasse 6
8604 Volketswil, Schweiz



für den Geltungsbereich

Installation, Umzug, Erweiterung, Änderung und Deinstallation/Entsorgung (IMACD) von Multifunktionsgeräten sowie die damit verbundenen Logistik-, Transport- und Servicedienstleistungen

ein Umweltmanagementsystem eingeführt hat und aufrechterhält.

Durch ein Audit wurde der Nachweis erbracht, dass die Forderungen der ISO 14001:2026 erfüllt sind. Das Audit wurde durch einen IRCA ISO 14001 Lead Auditor durchgeführt. Der Nachweis wurde mit Auditbericht A-14001-2026-012 erbracht.

Erst-Zertifizierung: 22.07.2026

Gültig von 22.07.2026

Gültig bis 21.07.2029

Zertifikatsnummer: SERT-14001-2026-012

CERTIFICATE

ISO 14001:2026

SERTIVA certifies in accordance with ISO/IEC 17021:2015
that the company

BIGALS AG

Chriesbaumstrasse 6
8604 Volketswil, Switzerland



for the scope of application

Installation, moving, addition, modification and de-installation/disposal (IMACD) of multifunction devices, as well as the associated logistics, transport and service activities
has established and applies an environmental management system.

An audit has verified that the requirements of ISO 14001:2026 have been met. The audit was conducted by an IRCA ISO 14001 Lead Auditor. Verification was provided in audit report A-14001-2026-012.

Initial certification: 22.07.2026

Valid from 22.07.2026

Valid until 21.07.2029

Certificate number: SERT-14001-2026-012